

# Exigencia israelí para OLP en etapa definitiva

Washington, junio 29 (Latin-Reuter). La Casa Blanca dijo hoy que las conversaciones sobre la exigencia israelí de que la guerrilla palestina deponga sus armas y salga de Beirut han llegado a una etapa definitiva.

El vocero de prensa, Larry Speakes se negó a hacer una estimación sobre las perspectivas para una solución que pueda parar el ataque israelí a los bastiones militares palestinos de la capital libanesa.

"Es un momento para el conflicto", dijo reiterando un comentario similar efectuado por George Shultz después de ser designado por el presidente Ronald Reagan como sucesor del secretario de Estado saliente Alexander Haig.

Speakes dijo que la Casa Blanca estaba satisfecha que el cese de fuego declarado el viernes por Israel se mantuviera en vigencia.

Dijo que el enviado de los Estados Unidos Philip Habib estaba persiguiendo las metas del gobierno para una restauración de la paz en el Líbano tras la invasión de Israel el 6 de junio y añadió: "no puedo caracterizar las conversaciones, pero estamos en un periodo de negociaciones sensitivas".

## Anuncio del Departamento de Estado

El Departamento de Estado anunció ayer que el plan de **Pasa a la página 47**

## Consultan el desalojo de la OLP en el Líbano

Beirut, junio 29 (Latin-Reuter). Los dirigentes libaneses y palestinos prosiguieron hoy las consultas sobre las demandas israelíes para la remoción de los guerrilleros palestinos del Líbano.

Funcionarios de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) insistieron en que los guerrilleros jamás depondrán sus armas y abandonarán el país. Dijeron que las fuerzas de la OLP están dispuestas a luchar hasta la muerte si las tropas israelíes que mantienen sitiada a Beirut lanzan un ataque abierto contra la ciudad.

Pero el gobierno libanés y fuentes diplomáticas dijeron que la OLP había aceptado en principio "una retirada honorable" del país.

Las propuestas cursadas ya a Israel por el enviado especial estadounidense Philip Habib han tenido un cauto recibimiento en Jerusalén. Funcionarios israelíes dijeron que existen fundadas esperanzas de que el problema pueda ser solucionado sin causar nuevos derramamientos de sangre en Beirut.

Al mismo tiempo, Israel hizo saber que no puede esperar indefinidamente por **Pasa a la página 47**



ASISTENTE SOCIAL. Roma, junio (ANSA). Paola Pitagora representa a una asistente social en el programa televisivo "Historias de abandono y de adopción", se trata de historias diversas pero ella aparece en todas ellas, el programa es comentado favorablemente por los críticos y el público.

## Argentina informará a N.U. cese hostilidades

Buenos Aires, junio 29 (Latin-Reuter). El comandante argentino en las islas Malvinas, Mario Menéndez, pidió que un tribunal militar juzgue su desempeño en el archipiélago, dijo hoy el diario "La Nación" citando fuentes castrenses.

El general Menéndez se encuentra prisionero de los británicos junto con más de mil oficiales argentinos, pero las fuentes citadas

por el diario previeron su progreso antes de 10 días.

Una versión no desmentida dijo que Argentina había comunicado al Consejo de Seguridad de la ONU su decisión de cesar las hostilidades, condición requerida por Gran Bretaña para liberar a los oficiales.

Menéndez pedirá la formación de un tribunal de honor a raíz de las críticas **Pasa a la página 55**

## Iraquíes dejan zonas limítrofes con Irán

Beirut, junio 29 (Latin-Reuter). Los últimos soldados iraquíes abandonaron Irán hoy, cruzando la frontera internacional y poniendo fin a su ocupación de 21 meses de áreas limítrofes iraníes.

Un comunicado de las fuerzas armadas de Irak dijo que las tropas completaron una retirada unilateral, prometida hace nueve días, con la esperanza de llevar a Irán a la mesa de negociaciones y terminar

con el prolongado y costoso conflicto.

La declaración dijo que el ejército iraquí está ahora en estado de alerta total en la frontera y advirtió a Irán sobre ataques contra unidades iraquíes.

"Las fuerzas iraquíes están preparadas para darles una cruel lección si persisten en su error y tratar de desvirtuar la soberanía iraquí", agregó el comunicado.

**Pasa a la página 26**



CONSEJO DE MINISTROS. El ministro del Tesoro de Italia, Carlo Andreotta, llega al Palacio Chigi, para una reunión del Consejo de Ministros. El funcionario es el centro de polémicas en la actualidad, después de sus recientes declaraciones sobre el producto nacional de Italia.

# Ejército de Argentina retomará mando político

Buenos Aires, junio 29 (Latin-Reuter). La Armada y la Fuerza Aérea retomarán sus responsabilidades políticas en la conducción del país si un vicepresidente civil acompaña al general Reynaldo Bignone en la gestión de gobierno que iniciará el jueves, dijeron hoy los diarios locales citando fuentes castrenses.

Los tres comandantes se reunieron hoy aparentemente para considerar la iniciativa, cuya autoría se atribuye al ministro del Interior y actual presidente interino Alfredo Saint Jean, agregaron los informes de prensa.

La Marina y la Aeronáutica decidieron abandonar su participación en la conducción política del estado cuando el ejército se mostró inflexible en su decisión de llevar a un general retirado a la Casa de Gobierno.

La iniciativa, cuyo análisis comenzó reservadamente durante el fin de semana, parecía constituir un compromiso entre la postura del ejército y de las otras dos armas, que abogaron por la designación de un presidente civil.

El vicepresidente, según las versiones, encabezaría asimismo la Comisión de Asesoramiento Legislativo, hasta ahora integrada por representantes de las tres armas, a la que se ampliaría con la participación de civiles.

Entretanto, el presidente designado Bignone completó la formación de su gabinete, pero el elenco ministerial que lo acompañará en su gobierno de transición a la democracia no fue confirmado todavía oficialmente.

La nómina conocida incluye nueve civiles y un militar, el moderado general Llamil Reston, quien desde el Ministerio del Interior deberá conducir el proceso electoral que antes de marzo de 1984 designará al futuro presidente civil.

El más firme candidato **Pasa a la página 23**



DA CLASE. Florencia, Italia, junio (ANSA). El actor Anthony Quinn da una clase a estudiantes de arte dramático en "La Casa del Actor" de Vittorio Gassman, en Floren-

cia, donde a menudo se reúnen grandes personalidades del cine y del teatro, quienes alternan con los principiantes.

# Israel pide OLP deponga armas

Jerusalén, junio 29 (Latin-Reuter). El ministro de Defensa israelí, Ariel Sharon instó hoy a los guerrilleros palestinos atrapados en Beirut a deponer sus armas y advirtió que las fuerzas israelíes tenían capacidad para "extirpar este centro terrorista".

Abriendo una sesión de la Knesset (Parlamento), sobre la guerra en Líbano, Sharon dijo que Israel no estaba ansioso por combatir ni por humillar a los guerrilleros cercados en la ciudad, cuyo número se estima en 5.000.

Pero añadió: "los terroristas harían

bien en reflexionar un poco ahora que ha llegado el momento de la verdad".

Sharon, el principal artífice de la invasión iniciada hace tres semanas, dijo que Israel estaba dando a la Organización para la Liberación Palestina (OLP), tiempo para deponer sus armas y abandonar la ciudad.

Previamente un alto funcionario israelí advirtió que el gobierno no estaba dispuesto a esperar indefinidamente y acusó a la OLP de estar haciendo tiempo.

Rechazó por "absurdas" algunas de las **Pasa a la página 47**